



令和6年度 十和田市立三本木小学校 学校だより

令和6年9月30日(月)

# 杉の子

NO. 5

文責：校長

十和田市東三番町36-1  
TEL 23-7178  
特別支援教育センター  
TEL 23-9553

151周年

## 「読書の秋」

校長

早いもので、令和6年度も折り返し地点を迎えるとしております。1日1日の変化はあまり感じられなくても、1か月、3か月、半年ともなると、頭も心も身体も大きく成長したことがはっきりと見て取れます。杉の子たちは、この半年で本当に大きく成長しました。身体の成長はもとより、学習に向かう態度、友達との協力度や思いやりの心、係や委員会活動への責任感、掃除での黙働など目を見張るものがあります。10月11日（金）に前期の通信票を渡しますので、お子さんと一緒にご覧になり、がんばりを認めていただけすると幸いです。私ども職員も、前期の成果を生かしつつ、子供たちにとって「実りの秋」となるよう、今後の指導・支援に努めてまいります。どうか、これからも保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、9月も終わりを迎え、少し冷えた秋の空気が心地よい時期となりました。いよいよ秋本番。この季節は物事に集中して取り組むことに適した時期で、芸術の秋、スポーツの秋、読書の秋など様々な秋の取組があります。その中で、読書に一番適した季節であるということから由来する「読書の秋」はいかがでしょうか。

子供たちの「活字離れ」の問題が提起されて久しいのですが、本来、子供たちは、読書好きなものです。しかし、年齢が高くなるに従って、活字離れが起きているようです。テレビやゲーム等、楽しい遊びがたくさんあり、パソコンで簡単に情報が手に入るのですから、「読書離れ」が起きてても不思議なことではありません。ウェブで情報がこんなにあふれている時代に、それでもまだ1冊の本を手に取る意味って何でしょう・・・。よい書籍の中には、ひとつの大きな世界観があり、この世界がいったいどのようなものなのかを、全力で私たちに伝えてくれる気がします。読書は知識を蓄え、感覚を磨き、考える力を養うだけでなく、視野を広げ、想像力を鍛えます。本を読む意味はそこにあると考えます。

読書意欲を高めるために、本校でも教育活動の中での読書の推進はもちろん、図書館ボランティアの皆様の読み聞かせや本の貸し出し、図書委員会の活動などさまざまな取組を実施しています。今年度は、さらに、夏休み明けから、学校の図書室もリニューアルしました。ちょっとしたカフェ風になっており、たくさんの子供たちが楽しい雰囲気のなかで、本を読めればと思います。子供たちがもっと本に親めるように、これからも読書活動をすすめて参りたいと思います。

## 合唱部二冠達成！

夏季休業中の8月18日（日）、8月24日（土）の両日、三本木小学校合唱部が、全日本合唱コンクール、NHK 合唱コンクールに出場しました。この日のために、夏休み中の暑い日も一生懸命練習してきた合唱部の子供たち。大会当日は、とても気持ちがこもったそして、体全体で曲を奏で、私はじめ観客の皆様を感動に包む、美しいそして素敵なハーモニーを聴かせてくれました。

結果は、ダブル金賞獲得でした！すごいことです！合唱部の皆さんのが声に、本当に感動しました！心が震えました。

子供たちの歌声、歌っている姿に、なぜ私たちはこんなに感動するのでしょうか。それは、声の美しさはもちろんですが、やはり目標に向かって真剣に、一生懸命（一笑懸命）頑張る姿を見せてくれているからだと思います。魂をこめて、そして楽しそうに歌っている姿、自分の持っている力を精一杯表現する姿に、感動するのだと思います。

合唱部の皆さん、「本当におつかれさまでした。」

まだまだ、これからも活躍の場がありますが、合唱部の皆さんのが声に込める魂、そして、楽しい気持ちを大切にこれからも頑張ってほしいと思います。  
いつも感動をありがとうございます！



## 「弁当の日」第2弾～調理実習～

今年度も三本木小学校では、「弁当の日」として、自分で弁当を作る取組を行っております。6年生は昨年度、「弁当の日」に向けて、「弁当の日」についての講演会を行い、いよいよ今年度「弁当の日」を行います。第1弾は、昨年度の講演会でしたが、第2弾として、弁当を作るためのスキルを学ぶ調理実習を行いました。当日は野菜ソムリエの[REDACTED]さんをお迎えし、十和田市のご協力のもと、地元の食材を使って、栄養バランスが考えられた色とりどりの弁当を作る学習をしました。子供たちは楽しそうに弁当にご飯やおかずを詰めながら、「いただきまーす」と自分が作ったお弁当に舌鼓をうっていました。



## 教育実習生の紹介

9月12日（木）から、教育実習生の[REDACTED]さんが本校で勤務しております。「子供一人一人を大切にできる、そんな先生になりたい！」という強い思いをもちながら、毎日子供たちと一緒に勉強したり遊んだりして、元気いっぱいに頑張っています。10月11日（金）の前期終業式・後期始業式の日が、教育実習最終日となります。

2年後、三本木小学校で、お待ちしております！

